



SANTIAGO WANDERERS DISPUTARÁ LA COPA LIBERTADORES 2024.

Caturros siguen líderes previo al viaje a Argentina

FUTSAL. *El decano igualó 2-2 ante Universidad de Chile, en Villa Alemana.*

Próximamente a su debut por Copa Libertadores en su versión 2024, los actuales bicampeones del fútbol nacional recibieron a los azules que llegaban a este encuentro como escoltas de los porteños. El cuadro universitario rompía el cero mediante lanzamiento penal ejecutado por Felipe Escobar.

Los caturros lograrían dar vuelta el marcador con goles de Fabián Vásquez y Gonzalo Valdebenito. En la segunda mitad, el golero de los azules, Leonardo Rayo, sorprendió convirtiendo la igualdad tras una gran jugada personal, instalando el 2-2 definitivo en el Polideportivo Nicolás Massú de Villa Alemana.

Santiago Wanderers mantiene el invicto y el liderato con 19 puntos, en siete jornadas disputadas.

El próximo desafío de los caturros será enfrentar a Magnus, en el debut de Copa Libertadores, a disputarse en Buenos Aires desde el 19 al 26 de mayo. El cuadro dirigido por René Tejjas hace su estreno ante los brasileños, para luego chocar ante S. S Bocca de Ecuador y rematar la fase de grupos ante Peñarol de Uruguay.

Los porteños quieren repetir y superar la hazaña lograda en 2017, donde se convirtieron en el único equipo chileno en avanzar a los cuartos de final. Ahora, el objetivo es quedar entre los cuatro mejores. 